

253. 29 févr. *Le premier ministre d'Australie au Premier ministre.* Propose que le Canada envoie une délégation afin de reviser l'accord avec son pays..... 326
254. 3 avril *Le haut commissaire de Grande-Bretagne au Premier ministre.* Déclare que son pays est prêt à accueillir une délégation pour reviser les accords d'Ottawa..... 327
255. 16 mai *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Porte sur la délégation qui participera sous peu aux négociations.... 328
256. 27 mai *Le premier ministre d'Australie au Premier ministre.* Explique la nécessité de réduire les importations en provenance du Canada..... 329
257. 28 mai *Memorandum.* Exposé critique de la décision de l'Australie et des conditions préalables à la négociation d'un traité commercial..... 331
258. 18 juin *Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures au haut commissaire en Grande-Bretagne.* Annonce le départ des hauts fonctionnaires pour la ronde préliminaire de négociations..... 332
259. 4 juill. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Signale que l'Australie demande qu'un ministre canadien y soit dépêché en vue des négociations; demande si une décision a été prise..... 333
260. 7 juill. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Demande si le gouvernement est prêt à réviser la Loi sur le tarif.... 333
261. 15 juill. *Le haut commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Fait un exposé de la négociation avec Londres et soumet des recommandations..... 334
262. 30 juill. *Le haut-commissaire en Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Traite des progrès des négociations..... 335
263. 5 août *Le premier ministre d'Australie au secrétaire d'État aux Affaires extérieures.* Se réjouit de ce que le ministre du Commerce dirige la délégation; ne peut assouplir les restrictions sur l'importation des automobiles..... 337
264. 8 sept. *Le haut commissaire de Grande-Bretagne au secrétaire d'État aux*
253. Feb. 29 *Australian Prime Minister to Prime Minister.* Proposes Canada send delegation to revise Canada-Australia Trade Agreement..... 326
254. Apr. 3 *British High Commissioner to Prime Minister.* States Britain will welcome Canadian delegation to discuss revision of Ottawa Agreements..... 327
255. May 16 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Describes delegation being sent shortly for trade negotiations.... 328
256. May 27 *Australian Prime Minister to Prime Minister.* Explains necessity for restricting imports from Canada..... 329
257. May 28 *Memorandum.* Summarizes critically Australian import restrictions and conditions for opening trade treaty negotiations..... 331
258. June 18 *Secretary of State for External Affairs to High Commissioner in Britain.* Announces departure of officials for preliminary trade negotiations..... 332
259. July 4 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports Australia pressing Canada to send Minister to Australia for trade negotiations; wonders if decision reached 333
260. July 7 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Asks if Government prepared to revise Tariff Act in Parliament..... 333
261. July 15 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Outlines main issues in negotiations with British and makes recommendations 334
262. July 30 *High Commissioner in Britain to Secretary of State for External Affairs.* Reports progress of negotiations.. 335
263. Aug. 5 *Australian Prime Minister to Secretary of State for External Affairs.* Expresses pleasure at Minister of Trade and Commerce leading delegation to Australia; cannot relax restrictions on automobile imports..... 337
264. Sept. 8 *British High Commissioner to Secretary of State for External*